

# Präsentation Bodenkunst-Kalender

## Weltbodentag, 3. Dezember 2008

Im Rahmen der NÖ Bodenschutz-Kampagne „Unser Boden – wir stehen drauf“, stellte Umweltlandesrat DI Josef Plank am 3. Dezember 2008 bei der Pressekonferenz, anlässlich zum Weltbodentag, den neuen Bodenkunst-Kalender im Landesmuseum St. Pölten vor.

Der neue Bodenkunst-Kalender eröffnet dem Bodenschutz und vor allem den Menschen, die sich damit beschäftigen, einen neuen, kreativen und emotionalen Zugang.

Bei der Präsentation wurde die Firma STANZL media für die mediale Begleitung des Bodenprojektes „Unser Boden – wir stehen drauf“ ausgezeichnet.

Umweltlandesrat DI Josef Plank bedankte sich bei Ing. Franz Stanzl, MA für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung seit Beginn der Kampagne.



Im Bild zu sehen v. l. n. r.

DI Erwin Szlezak, DI (FH) Michael Neunteufel, Ing. Franz Stanzl, MA, LR DI Josef Plank